



L'Association Lire et Ecrire s'inquiète

DOMPIERRE

Le lundi 9 octobre, le secrétariat général de l'Association Lire et Ecrire a publié un communiqué de presse prenant position sur le soutien actuel à la formation continue en compétences de base. Elle y fait part de deux constats parallèles alarmants.

Premièrement, si la Confédération prévoit une légère augmentation des fonds alloués aux organisations de la formation continue dans son message FRI, les financements prévus conduisent en réalité à une baisse des prestations dans le contexte économique actuel. Selon l'association, la conséquence est une diminution du soutien aux personnes qui ne disposent pas des compétences de base suffisantes pour mener une vie autonome et autodéterminée.

Deuxièmement, il est rapporté que l'Etat et ses nombreuses régions poursuivent la mise en œuvre de leur stratégie «tout digital». Selon ce même communiqué, 20% de la population suisse n'a pas ou que peu de connaissances numériques de base. Ainsi, la présence croissante des nouvelles technologies fragilise le quotidien de certains individus, en raison des difficultés de compréhension.

A cet égard, l'Association Lire et Ecrire appelle à accompagner une évolution technologique inéluctable avec la mise à disposition de moyens financiers adéquats, de façon à éviter la marginalisation d'une partie de la population.

BB/COM